



Estilo

SEMANARIO DEL FALANGISMO VALLESANO
DIRECTOR: C. COLOMER MARQUÉS

AÑO II

GRANOLLERS, 29 JUNIO DE 1941

NÚM. 44

Manuel Montañá Guasch

(Alférez provisional)

Jaime Ribas Cladellas

Caidos, en el campo de batalla, por Dios y por España

«Gracias por el ejemplo. Que Dios te dé su eterna descanso y a nosotros nos lo niegue, hasta que hayamos sabido ganar para España la cosecha que siembra tu muerte.»

(Palabras de José Antonio, con motivo de la muerte del camarada Matías Montero, año 1934.)

El Excmo. Ayuntamiento y la Jefatura Local de F. E. T. y de las J. O. N. S. invitan a todos los granollerenses a sumarse a los actos que en homenaje a los dos combatientes de Granollers caídos por Dios y por España, tendrán lugar hoy, domingo, con motivo del traslado a nuestra ciudad de los restos de Manuel Montañá Guasch.

Granollers, 29 Junio de 1941.

Nuestros combatientes caídos

¡Que nuestra ciudad se engalane en señal de luto y también de santo orgullo y alegría! ¡Que todos los pechos granollerenses sientan la espiritual necesidad de hacer patente su homenaje por nuestros mejores ciudadanos! ¡Que todos los falangistas vibren de dolor, pero también de entusiasmo emulativo, ante la sublime figura de los combatientes granollerenses que en el campo de batalla dieron su vida para liberar nuestra Patria de la opresión bolchevique! Tal es lo que pide, tal es lo que exige la jornada de hoy, en la cual los restos del valeroso Manuel Montañá, Alférez Provisional muerto en campaña, serán solemnemente trasladados al cementerio local, aprovechando nuestra ciudad dicha oportunidad para rendir un público homenaje a los combatientes locales que cayeron defendiendo los santos ideales de Dios y de España, contra la tiranía moscovita que pretendía destruirlos.

Pero nuestro modo de ser falangista repudia los homenajes lacios de discursos y manifestaciones insubstanciales e inconcretas y, por el contrario, nos manda honrar a nuestros Caídos cumpliendo nuestras obligaciones cotidianas para con la Patria y la sociedad con la máxima eficacia y la más clara honradez, imitando y siguiendo la línea recta y sin vacilaciones que ellos iniciaron.

Por eso, el homenaje de hoy no ha de resumirse en una manifestación, intrascendente por su significado, hacia los granollerenses que por su gloriosa muerte honran a nuestra ciudad, ya que en este sentido preferiríamos mil veces una sencilla oración rezada en el más humilde lugar de nuestra casa, sino que, al contrario, ha de ser reafirmación de los falangistas granollerenses y, en un sentido más amplio, de todos los conciudadanos, de aceptar callada y alegremente cualquier sacrificio, por alto que sea, en aras del ideal nacional y ecuménico que la F. E. T. y de las J. O. N. S. sustenta.

Estamos viviendo momentos cruciales y decisivos para nuestra Patria, otra vez se vuelve a sentir el ronco y hasco ruido de las máquinas bolcheviques que arrancaron la vida a nuestros camaradas Montañá y Ribas. En vez de hacer lirismos sobre los mismos, estemos atentos a los estremecimientos de la bestia rusa y no olvidemos jamás que nuestros Caídos, víctimas todos del bolchevismo y sus derivaciones, nos obligan a que completemos su obra sin reparar, como ellos lo hicieron, en el sacrificio que pueda ocasionar.

Manuel Montañá y Jaime Ribas son los más preciados flores de la alcuña política de Granollers, pues una ciudad que, estando imposibilitada de todo contacto con el Ejército Nacional del Generalísimo Franco, aporta tributo personal y y de sangre al mismo, no se le puede discutir su jerarquía nacional y su patriotismo.

A la solemnidad de hoy, nadie que se diga patriota puede dejar de aportar su colaboración personal para darle la máxima brillantez, pues bien merecido lo tienen los que, por su obrar, son y han de ser ejemplo para todos los granollerenses, máximo cuando en el momento actual tan necesitados nos encontramos de su estímulo, ya que si tuviésemos más en cuenta el sacrificio desinteresado de los citados camaradas, así como de los demás Caídos, nuestro obrar estaría más libre de zafios egoísmos y concupiscencias mal reprimidas que ahora lo enturbian.